

Fútbol cubano reconoce a sus mejores exponentes de 2019



La Habana, 12 Feb (RHC) La Asociación de Fútbol de Cuba (AFC) dio a conocer a los atletas y árbitros más destacados del 2019.

El premio a mejor futbolista de la isla en el año, recayó en el integrante del conjunto de Villa Clara y de la Selección Nacional Arichel Hernández, la misma distinción pero entre las damas fue para Yoana Calderón González.

También fueron reconocidos Karel Espino como mejor juvenil, Katherine Rodríguez Valdés, mejor juvenil en el sector femenino, Ricardo Edgar Castillo Valdés como mejor jugador de fútbol-sala y Erick Hernández recordista mundial en dominio del balón en el apartado de actividades especiales.

Fueron agasajados además Yadel Martínez Pupo como mejor árbitro y como mejor asistente Yordanis Gómez Peregrino.

La ceremonia celebrada en el hotel Four Points, con la presencia de los principales directivos de este deporte en el país, contó además con el vicepresidente del Instituto

Cubano de Deportes Educación Física y Recreación (INDER) Ariel Sainz.

Se dio a conocer en declaraciones a la prensa, la incorporación de siete atletas en ligas foráneas contratados mediante la AFC, cinco en el sector masculino y dos féminas, entre los que se incluyen los dos mejores futbolistas de Cuba en 2019.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/214285-futbol-cubano-reconoce-a-sus-mejores-exponentes-de-2019>



Radio Habana Cuba